
 

 

 

 

 

 

 

  

Bem-vindo Shukai 

   No dia seguinte à Cerimônia de Ingresso na Escola, foi realizado o 

evento Bem-vindo Shukai na biblioteca da escola. Nesta reunião, foram 

apresentados os eventos escolares em forma de slide para os 6 novos 

alunos da Escola Japonesa de Manaus. O nosso muito obrigado para a 

aluna YY que foi a apresentadora, aos alunos do Bunka-Course que 

criaram o script e fizeram uma belíssima apresentação em voz alta, aos 

alunos MH e SM que nos falaram o que sentiram ao ingressar na Escola 

Japonesa de Manaus. Acreditamos que os seis novos alunos se sentiram 

mais aliviados e confiantes ao conhecer os eventos desta escola, e como 

os colegas se sentiram ao ingressar na escola. 

   Após a reunião, todos se deslocaram para o ginásio esportivo e brincaram de “Bola-no-cesto-do-fujão”. Neste jogo, os alunos 

foram divididos em times azul e vermelho, e perseguiram e jogaram as bolinhas no cesto que estava fixado na cabeça de um 

professor. Com a brincadeira, observamos que a distância inicial entre os novos alunos e os alunos atuais diminuiu bastante, e 

os alunos do Bunka-Course e do Zen-nichi Course ficaram mais próximos. Ao terminar a brincadeira, foi tranquilizante ver que 

todos se prontificaram e limparam tudo, animadamente. 

 

Apresentação de Novos Professores 

    No mês de março, 4 professores retornaram ao Japão, e no mês de abril chegaram 4 novos professores. Na Cerimônia de 

Chegada de Novos Professores, recebemos palavras calorosas de boas-vindas dos alunos, onde mais uma vez senti a alegria de 

ter vindo a Manaus – Brasil. 

 

    Sou Ryoichi Yahata, da Prefeitura de Hyogo. O porto de Kobe, onde cresci, tem o histórico de ser 

um ponto de partida dos imigrantes japoneses para o Brasil. Em março, visitei o antigo Centro de 

Mediação de Emigração de Kobe, que agora é o Centro de Migração e Intercâmbio Cultural de Kobe. 

Tenho o maior respeito pelo fato de os imigrantes terem suportado uma viagem de navio de cerca de 

dois meses e depois terem criado a sociedade que hoje conhecemos, através dos seus esforços. Agora 

que aqui estou, estou determinado a trabalhar com o máximo de empenho pelas crianças que vivem 

em Manaus. Meus sinceros agradecimentos pela orientação e cooperação de todos. 

 

 

    Meu nome é Shingo Kawasaki da prefeitura de Kagawa, que é famosa por "Sanuki Udon". Tenho 

licença de matemática para o ensino fundamental (de 1ª a 6ª série), ensino fundamental e ensino 

médio. Me aposentei no final de março de 2020 e escolhi a Escola Japonesa como a segunda etapa 

profissional. Estou muito feliz por ter chegado ao lugar mais distante do Japão, e acredito ser uma 

grande oportunidade na minha vida. Gostaria de aproveitar o que tenho cultivado ao longo dos 

meus 38 anos de ensino aqui em Manaus para fazer o meu melhor pelos alunos, escola e 

comunidade. Também gostaria de experimentar algo que vire o meu senso comum e sentido de 

valores de cabeça para baixo, e sentir e aprender muitas coisas. Muito prazer. 
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Meta Educacional 

・Ter capacidade de aprender por iniciativa 

   própria (formação intelectual)    

・Ser criança cortês e atenciosa(virtude) 

・Ser criança com a mente e o corpo fortalecidos 
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   Muito Prazer. O meu nome é Atsushi Suzuki, e fui nomeado pela Prefeitura de Ibaraki. Farei 

a minha apresentação. 

  Cidade natal: Cidade de Kamisu, Província de Ibaraki (famosa pela produção de pimentões, 

os melhores do Japão. Também é a cidade do time de futebol Kashima Antlers (Time do Zico). 

   Hobbies: Golfe e futebol (eu não sou bom em nenhum deles, mas eu os amo). 

  Cheguei na Escola Japonesa e três semanas estão prestes a passar. A força de vontade dos 

alunos, o esforço e o carinho dos pais e a amabilidade dos professores e do pessoal local estão 

fazendo o meu dia-a-dia em Manaus muito agradável. Para que os nossos alunos possam ter 

uma vida escolar satisfatória, darei o meu melhor. Muito Obrigado.  

 

 

 

    Muito Prazer. O meu nome é Yoshinori Ando. Fui nomeado pela Prefeitura de Shizuoka. Eu 

sonhava em trabalhar numa Escola Japonesa desde que me tornei professor, por isso estou muito 

feliz por poder realizar este sonho. Além disso, quando imaginei as muitas coisas maravilhosas que 

iria encontrar durante a minha missão em Manaus, Brasil, fiquei cheio de expectativas desde 

quando estava no Japão. Já se passaram três semanas desde que cheguei em Manaus, e todos os 

dias me comovo com o calor humano e a bondade das pessoas que encontro em todos os lugares. 

No início, ao falar em Manaus, o que vinha na minha mente era "selva" e "Rio Amazonas", mas à 

medida que vou me acostumando, percebo que é uma cidade muito bonita com um contraste 

entre o novo e o velho. Amo Manaus cada dia mais e mais. As crianças da Escola Japonesa de 

Manaus são honestas e amáveis. Farei o meu melhor para desenvolver ainda mais as suas 

maravilhosas personalidades. Muito obrigado. 

 

 

Dois Treinamentos de Evacuação 

   Não há lugar que seja 100% seguro e protegido, quer no seu país, quer no estrangeiro. Por isso, é importante realizar 

treinamento de evacuação para saber o que fazer no caso de uma emergência. Em abril realizamos dois treinamentos. Sendo 

o primeiro, de como agir em caso de invasão de uma pessoa suspeita na escola, e no segundo, como agir no caso de problemas 

dentro do Ônibus Escolar. A cada treinamento, observamos que todos os alunos recebiam o treinamento com mais seriedade.  

 

 

Assembleia Geral do PTA, Explanação sobre a Escola, Visita dos Pais nas Aulas e  

Consulta com os Professores 

   No dia 25 de abril (dom), realizamos a Assembleia Geral do PTA e outros eventos. A assembleia geral teve a participação de 

todas as famílias e foi um grande sucesso. Além disso, o presidente do PTA que está temporariamente de volta ao Japão e 

outros três membros do PTA participaram online do Japão, e somos gratos por estarem cuidando de nossa escola, mesmo 

estando longe. 

   Na explanação sobre a escola, foi explicado a todos que devido aos efeitos da Covid-19 no ano letivo passado, não foi 

possível realizar a maioria dos eventos da escola. E que neste ano letivo continuaremos tomando todas as medidas para evitar 

a infecção da COVID-19, mas com a pretensão de realizar o maior número possível de eventos. Ao ver os pais confirmando com 

o aceno de cabeça, nos sentimos fortalecidos para prosseguir com os eventos, ao mesmo tempo em que daremos prioridade 

máxima à segurança.  

    Na visita dos pais nas salas de aula, observamos que as crianças estavam mais nervosas do que de costume. 

 


